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12月定例会で予定されている一般質問の概要 
 

下記の順に質問し、各質問者の持ち時間は最長で８０分です。 

 

１２月７日（木） 午前９時から 

  

質問者 質 問 事 項 

２番 

新井 幹夫   

  

１ 令和６年度予算について    

 １）重点施策について 

  

２ 令和４年度一般会計決算の繰越金について 

 １）繰越金の活用について 

  

３ すこやか成長祝金について 

１）対象者の拡大と祝金の増額について 

 

１番 

坂井  正 
１ スポーツ振興について 

 １）小川村のスポーツ振興について 

   

２ 学校教育について 

１）中学校の体力テストの結果について 

 

３ ハザードマップについて 

 １）要配慮者利用施設について 

 ２）簡易トイレ等の各避難所への配備について 

 

４ 雇用の確保について 

 １）小川村障害者活躍推進計画について 

 ２）ICT（情報技術）の専門技術者の雇用について 

 

５ 担い手の確保について 

 １）地域活動への援助体制について 

 

５番 

和田 一秀 
１ 非常用電源設備について 

１）公共施設等への設置場所とその能力について 

 

２ 空き家バンクについて 

 １）空き家バンクの充実施策について 

 

３ 農業機械の貸出について 

 １）農業機械の貸出実績について 
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４ 有害鳥獣対策について 

 １）防護柵の設置について 

 

10番 

峰村 正一 
１ 子育て世帯への支援の拡充について 

 １）小学校学年費の現状とドリル等への支援について 

２）給食費の無償化について 

 

２ 小学校・中学校の現状について 

 １）教員の現状について 

 ２）校内風紀の現状について 

  

３ 星と緑のロマントピア施設について 

 １）大洞グラウンド・アルペンドームの開放について 

 ２）テニスコート等について 

 ３）キャンプ場について 

 ４）環境整備について 

 

４ 県道 36号線信濃信州新線沿線の森林整備について 

 １）森林環境譲与税の活用について 

  

11番 

松本 敏照 
１ 財政の健全性確保について 

１）村の財政事情について 

２）第６次振興計画後期計画について 

 

２ 会計年度任用職員等への待遇改善について 

 １）会計年度任用職員の現状について 

 ２）区長への報酬の現状について 

 

３ 村内施設集客増加への取り組みについて 

 １）優待券の発行について  

  

４ 生活店舗西山中央店の閉店について 

 １）買い物弱者等への対応について 

５ 教育行政について 

 １）英才教育と区域外就学への対応について 

 ２）小中一貫教育について 

 

６ 簡易水道事業について 

 １）新しい水源地確保の取り組みについて 

 

７ 有害鳥獣対策について 

 １）対策の強化について 
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１２月８日（金）午前９時～ 

９番 

山本  陵 
１ 水資源保全について 

 １）現在の取り組みについて 

 ２）今後の方針について 

 

８番 

大久保利廣 

 

 

 

 

 

１ 農業振興について 

 １）加工場整備について 

 ２）補助金拡充について 

 ３）有害鳥獣の有効活用について 

 

２ 生活弱者支援について 

 １）買い物弱者支援について 

 ２）免許返納者への支援拡充について 

 ３）セニアカーへの補助について 

 

３ 特定地域づくり事業の推進について 

 １）事業への取組みについて 

３番 

塚田 綾子 
１ 生活関連インフラの今後のあり方について 

 １）買い物弱者への支援について 

 

２ 住民が参加する地域づくりについて 

 １）各種委員会や協議会への参加について 

 ２）住民交流会の開催について 

 

７番 

小林 和人 
１ 村政について 

 １）村長公約の実現と検証の状況判断について 

 ２）村内環境について（ライフライン、景観、コミュニティ、 

交通、医療福祉） 

 ３）副村長として村政に思いと存在意義について 

 ４）各担当部署の政策と施策の反映について 

 ５）職員のヒューマンエラーの防止対策について 

 

２ 各施策について 

 １）助成と前例踏襲、既得権のあり方について 

 ２）公民館と各連携施設の費用対効果について 

 ３）村民と職員の声の吸い上げと反映化について 

 

 


